
■ È stato inaugurato a Sandi-
gliano e quindi aperto al transito
il nuovo ponte cavalcavia sulla
ferrovia in via Cesare Battisti. 
In questi primi giorni del via li-
bera che, da tempo si attendeva,
si sta compiendo un monitoraggio
sulla viabilità con un senso unico
alternato di verifica. «Direi che è
venuto un bel lavoro, realizzato
con criterio da Rete Ferroviaria
Italiana» commenta il sindaco
Mauro Masiero. «L’opera ha un’al-
tezza ed una curvatura adeguata,
perché le normative prescrivono
che tra una struttura sovrastante e
l’apparato di elettrificazione ci sia
un’adeguata distanza. Anche il camminamento
per i pedoni garantisce un’ottima sicurezza. 
I costi sono totalmente a carico di RFT e noi ci

siamo dovuti però occupare e ci stiamo tuttora
occupando della segnaletica, in parte fissa e in
parte sperimentale e provvisoria. Quello che oc-

corre evitare, ora che il
ponte è transitabile, è
che non vengano rispet-
tate le indicazioni su
quali tipi di veicoli pos-
sono transitarvi e soprat-
tutto che non prendano
velocità, rischiando di
finire nella ferrovia sot-
tostante. Per evitare ciò, a parte la
cartellonistica» prosegue il sin-
daco «sono stati posizionati dei
dossi fissi in entrata e in uscita in
modo da cominciare a dissuadere
dal premere l'acceleratore e poi
sono stati posizionati da un lato
in uscita i new jersey e un cosid-

detto “cuscino berlinese” che può essere ri-
mosso come i news jersey quando si ravvisi che
non debba essere più necessario, con l’indica-

zione di un senso unico alternato in modo tale
da costringere a rallentare. Ci sarà un periodo di
prova dopo il quale decideremo quale tipo di si-
tuazione porre in essere definitivamente. In ul-
timo» conclude il sindaco «ci siamo
naturalmente anche preoccupati delle abitazioni
a ridosso del ponte prevedendo griglie con una
capienza adeguata tale da consentire un efficace
deflusso delle acque senza pericolo di ristagno
d’acqua o allagamenti».
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Aperto il ponte cavalcavia
Sopra la ferrovia in via Cesare Battisti. Il sindaco Masiero: «I costi sono
totalmente a carico di RFT, il Comune si è occupato della segnaletica»

■ Sabato a Zumaglia
ha avuto luogo la con-
segna ufficiale di un
defibrillatore semiau-
tomatico, donato dal
Leo Club Biella al Co-
mune di Zumaglia e
preso in carico per le
segnalazioni di neces-
sità revisioni e manu-
tenzioni ai tecnici
competenti, dal
gruppo alpini del
paese. L’evento si è
aperto con il discorso
introduttivo di Ric-
cardo Leonesi vice
presidente della
nuova Pro Loco Zu-
magliese e vice presi-
dente nazionale del
Multidistretto Leo
108 I.T.A.L.Y. per
l'anno sociale
2022/2023 che ha
messo l’accento su
quanto sia importante
ridar vita alle piccole
realtà e investire in
esse. Con riferimento
alla sua personale
esperienza di vita ha
ricordato di essere
cresciuto in paese e di
aver deciso di tornare
recentemente per
dare il suo contributo
in prima persona e
cercare di restituire
tutto quello che la comunità, negli anni, gli
ha insegnato. Ha preso poi la parola il sin-
daco Edoardo De Faveri che ha ringraziato le
associazioni che si sono attivate per rendere
possibile questa donazione, sottolineando
che, nonostante ci siano dei costi di gestione,
non ci sia prezzo per salvare vite umane e ha
espresso quanto l’amministrazione sia grata
per essere riuscita a posizionare in paese un
presidio medico così importante vista l’età
avanzata della maggioranza dei cittadini.
«Io stesso ho fatto il corso per imparare» ha
detto il sindaco, che ha ringraziato la cittadi-
nanza e tutte le associazioni presenti eviden-
ziando come sia importante che ne siano
appena nate di nuove e che il volontariato
prenda un nuovo vigore in paese. 

Ha poi preso la parola Silvia Cerato presi-
dente uscente del Leo Club Biella nell’anno
sociale 2021/2022 che si è occupata dell’ini-
ziativa. 
Ha evidenziato come il Club sia composto di
numerosi giovani, tutti sotto i trent’anni e
che, da anni, opera nel territorio biellese, ri-
levando con grande entusiasmo come, grazie
ai soldi raccolti dai volontari dell’associa-
zione no profit, si sia potuto acquistare il de-
fibrillatore. Cerato ha ricordato come il Leo
Club operi prevalentemente nella città di
Biella e come quest’evento sia stato un primo
importante passo per l’associazione stessa
verso i piccoli comuni biellesi, con la crea-
zione di una proficua collaborazione con la
giovane amministrazione di Zumaglia. 

È poi intervenuto
Alessandro Maria
Anselmo presi-
dente della Pro
Loco e vice capo
gruppo Alpini di
Zumaglia, ma
anche futuro capo

gruppo in quanto è in corso il passaggio di
consegne. Ha spiegato come l’Ana ha inten-
zione di gestire le segnalazioni sulla necessità
di manutenzione del defibrillatore e come
siano già presenti persone formate sul terri-
torio nel suo utilizzo sia nell’amministra-
zione che nella Pro Loco. Ha spiegato il
funzionamento del defibrillatore rimarcando
l’importanza della formazione di più per-
sone. 
Infine Antonio Miceli, che sta concludendo
in queste settimane il suo incarico da capo-
gruppo nell’Ana di Zumaglia, ha ringraziato
per il supporto che gli è sempre stato dato
negli anni e auspicando il successo dell’asso-
ciazione nelle mani del nuovo capogruppo.
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In paese il nuovo defibrillatore
Donato dal Leo Club Biella e preso in carico dagli alpini

A Zumaglia l’inaugurazione del nuovo defibrillatore e
la presentazione della Pro Loco

ECCO LA NUOVA PRO LOCO
La seconda parte dell’evento ha riguardato la pre-
sentazione ufficiale della neonata Pro Loco Zuma-
gliese con il nuovo direttivo al completo che, dopo
un discorso iniziale sull’importanza delle associa-
zioni nei paesi, ha reso noto ai cittadini la sua com-
posizione e i suoi prossimi obiettivi. Si è rivolto un
invito alla cittadinanza ad iscriversi numerosi all’as-
sociazione e a partecipare al prossimo evento, orga-
nizzato dalla Pro Loco in collaborazione con il Vespa
Club di Biella domenica prossima. Ha concluso gli in-
terventi anche il consigliere comunale Paolo Gallo
che, fin dai primi mesi dell’amministrazione, si è at-
tivato in prima persona per far rinascere la Pro Loco
che ormai, da qualche anno, mancava nel nostro
paese, come evidenziato anche dal sindaco nel rin-
graziarlo. A seguire, è stato offerto dalla Pro Loco
un ottimo buffet. Il direttivo della nuova Pro loco è
così composto: presidente Alessandro Maria An-
selmo, vice presidente Riccardo Leonesi, segretario
Stefano Veronese con Chiara Vaglio Tanet in veste
di tesoriere. I consiglieri sono Liliana Mattesco,
Paola Delpiano e Massimo Pellegrini.
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